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待機児童数 188名（平成 25年 4月現在）の解消に向け、100名規模の認証保育所を増設 

経常収支比率とは、財政構造の弾力化を示す指標で、この数値が高いほど自由に使えるお金が少ない。 

99％は多摩ワースト（多摩 26市平均は 92.9％）で、極端に言えば新たな政策を担う財源は 1％のみ。

それほど財政が硬直化し、財政的余裕がない状況と言えます。 
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小金井市議会議員 

認証保育所２園の増設を含む第 2回補正予算が可決！ 
 

 

経常収支比率９９％ 平成 24年度決算報告 
 

 

1,340台規模の駐輪場新設を含む第４回補正予算が可決！ 
 

 

より、ご報告いたします！ 

学芸の森保育園を拡充   

 

ＪＲ高架下に保育所を新設 

 平成 26年 4月開園予定 

定員 60名規模を予定 

※農工大の北側高架下

に設置（右下の地図） 

平成 25年 12月 2日開園 

定員 40名 ※12月募集は終了 

※既存の学芸大学施設内 

保育 11名からの拡充 

平成 26年 4月 1日開設予定 

定期利用と一時利用（台数は調整中） 

※ピーコック東小金井店と農工大の北側高架下

に設置予定。右図をご参照ください。 

 

平成 24年度決算の概要 

歳入は昨年比、市税は 0.2％減と横ばいですが、総

額は市債を抑制した結果、11.5％減となりました。

歳出は昨年比、福祉にあたる扶助費が 1.6％増、市

民交流センターの委託費等の物件費が 1.5％増です

が、総額は 12.2％減でした。人件費は職員数 18 名

減を含む 3.4％減ですが、歳出総額が減った為、人

件費比率では 18.6％と多摩ワーストとなりました。 

 

今後の課題 

平成24年度は95.4％であった市税徴収率を向

上させる（国立市 98.3％並だと 6億円の増収）

とともに公共施設の屋外広告や屋根貸しビジ

ネス等を検討し、歳入を増やしていく一方で、

市民の健康寿命を延ばす施策による扶助費の

削減や職員の時間外勤務を抑制する等の歳出

削減に議会も努めていく必要があります。 
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学校教育部長 

① 業者の技術を知って 

もらい、安心して頂く 

為に体制等を考えて 

実施する。 

② 11 月に検討委員会を設置し、広く保護者の方

の意見を取り入れるシステムを構築する。 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

第 3回定例会にて一般質問を行いました！ 
一部をご報告します、詳しくは市議会ＨＰをご覧ください 

 
小学校給食の未来について 

① 民間委託に不安を抱えている保護者を対象

にした試食会を行うべきではないか？ 

② 現在の学校給食運営協議会では保護者の意

見が反映されない。保護者や食育関係者、生

産者など広く市民の意見を取り入れる協議会

を設置するべきではないか？ 

学童保育の未来について 

① 保育園の待機児童問題は未来の学童保育の

問題でもある。現状ではなく、未来指向で

の質と量のバランスが重要ではないか？ 

② 市民ニーズに応え、量の拡充を図ると同時

に保育の質を守るためには、全ての委託で

はなく、生活圏域の考え方に基づく直営と委

託のベストミックスが必要ではないか？ 

待機児童解消対策について 

① 市主動によるビジョンや中長期的な保育計

画がないことが問題であり、御粗末と言わ

ざるを得ない。こうした対応の遅れが 50名

もの待機児童増加の原因ではないか？ 

② 待機児童 188名の 84％が 0～2歳であり、早

急にそのニーズに対応する為に、空き家や

空き店舗を活用する東京都スマート保育を活

用するべきではないか？ 

    子ども家庭部長 

① ご指摘のように保育計画を策定できなかった

ことが待機児童の増加に影響があったことは

否めない。 

② スマート保育については、0～2 歳児を対象に

した小規模の定員による保育施設であり、そ

のような低年齢児を対象にした施設につい

て、前向きに検討していく。 

危機管理担当部長 

① 次年度以降、雨天時用のプログラムを検討し

ていきたい。 

② 先進市の事例や財政的な課題を検証しながら

設置可能な施設があるか研究していく。 

災害に強い町を創るために 

① 総合防災訓練は市民にとっても貴重な機会

である為、中止ではなく、雨天時用のメニ

ューを作成する必要があるのではないか？ 

② 非常時に備え、公共施設への太陽光パネル

の設置、屋根貸しビジネスを行わないか？ 

岸田正義のプロフィール      家族 ： 母、妻、娘（４歳）、息子（1歳）の子育て奮闘中！！ 趣味 ： 野球 

1978年 2月 10日生まれ （３５歳） 

1984年 聖霊幼稚園 卒園 （小金井市桜町）  

1990年 小金井市立緑小学校 卒業        

1993年 小金井市立緑中学校 卒業 

1996年 錦城高等学校 卒業 

2001年 明治大学政治経済学部 卒業 

 

2002年 セントラル警備保障株式会社 入社 

2006年 政治を志し、同社を退社し、 

       末松義規 衆議院議員（東京 19区選挙区） 

       公設第一秘書として各地を奔走する。 

2012年 地元、小金井で活動するべく、秘書を退職 

2013年 小金井市議会議員 1,392票で初当選 

 
皆様のお声を聞かせてください！！ 

岸田正義と歩む会事務所 〒184-0005 小金井市桜町 1-10-24 ＴＥＬ／ＦＡＸ 042-383-1819 

メール ： mail@kishida-koganei.net               ＨＰ ： www.kishida-koganei.net 

 

    子ども家庭部長 

① 限られた財源の中で、量的拡充及び質の維持

向上を図るためには、総合的な見直しが必要

なため、労使協議を締結した。 

② 労使協議を継続するとともに、学童保育運営

基準を活用しながら、学童保育運営協議会に

おいても協議していく。 
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